

## 17 Agosto. KARAOKE

Organizado como siempre por la peña "Los Pizorras" y con micros nuevos que funcionaron a la perfección. Lleno a rebosar este año, en parte por celebrarse el sorteo de la CESTA. Pasamos un rato agradable, aunque no parecen surgir nuevos cantantes. La cesta le tocó a Juan Moreno, y el cordero (2º premio), a Angel



# DEPORTES



Como cada verano el Deporte tiene un lugar principal en la vida del pueblo, sobre todo entre los jóvenes. Otros "jóvenes" menos movidos prefieren las cartas, el levantamiento de vidrio, el sueltalenguas barbacanero y otras actividades de vieja raigambre en nuestro pueblo.

Como de esas loables actividades no nos ha llegado registro alguno, aquí daremos cuenta de los ganadores de las competiciones organizadas por la Asociación mediante el esfuerzo (¡menos mal que no hubo antidopin!) del vocal de Deportes Juan C. Fúnez.

### FÚTBOL

Campeón: "Estamos hartos de andar"  
Subcampeón: "Rancho Bill"

### PIN-PON

Campeón: Pascual Sacristán  
Subcampeón: Jorge Lorenzo  
Tercero: Jonathan Pérez



### FRONTÓN

Campeón: Miguel García-Javier Villavieja  
Subcampeón: Adrián García (hijo)-Melchor Fernández

### FRONTÓN JÓVENES MADUROS

Campeón: Pascual Sacristán-Poli  
Subcampeón: J. Antonio Sanz-Adrián García

### FRONTÓN INFANTIL

Campeón: Pablo Merodio-Alberto Pimpinela  
Subcampeón: Cristina Martín-Sandra Torrón  
Tercero: Rubén Lorenzo-Javier del Rey

Y ahora tenemos el resto del año para ponernos a tono e intentar repetir o mejorar las proezas de este verano. De buena tinta sabemos que la dieta "judías con chorizo, jamón serrano, lentejas con morcilla, buen tintorro cariñena,..." y cosas así, han forjado campeones en el pasado. Podéis probar a ver qué pasa. ¡Hasta la próxima!

J. Carlos Fúnez

